

**3826 Pastor Carlos Stahl
PRÉDICA MIÉRCOLES 4 DE JUNIO DE 2025
“LAS GENTES DEL FUTURO”**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt info@vidacristiana.org.gt



3826 Pastor Carlos Stahl

"Las gentes del futuro"

Estudio bíblico del miércoles 4 de junio de 2025.

Muy bien, gracias a Dios. Podemos sentarnos y vamos a seguir estudiando. Estamos llevando la historia de la humanidad hasta el final. Y me iba a ir un poco más rápido, pero es imposible. Cuando uno empieza a armar el estudio, uno dice: "No, tengo que mencionar esto. No, también esto, no, también esto, no, también esto." Así es que bueno, pues vámmonos a la velocidad que tengamos que irnos. Pero estamos llegando al final de la historia del hombre y me encantaría comenzar con Primera de Corintios, capítulo 2, verso 9.

Y si lo tienen, ese debiéramos leerlo todos en voz alta. Si hay un versículo emocionante en la Biblia y todos lo son, este es super emocionante. Amén. Voy a esperar que lo busquen.

¿Estamos? ¿Llegamos o todavía vamos de camino? Creo que ya llegamos. Muy bien. La primera palabra es "Antes". Vamos.

1 Corintios 2:9

9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman.

Amén. Lo que significa que no tenemos, no, ni siquiera estamos empezando a tener idea de la magnitud, la grandeza, la gloria de lo que Dios tiene preparado para nosotros. Amén. Esta es una cita directa de Isaías, capítulo 64, verso 4. Y allí dice: "Las cosas que Dios tiene preparadas para los que esperan en Él."

En otras palabras, amar a Dios es poner en Dios toda nuestra confianza, toda nuestra esperanza, convertirlo a Él en nuestro refugio. Amén. En nuestro pronto auxilio. Así es que, emocionante, apenas podemos hablar de aquellas cosas que nuestra mente humana puede concebir y ya eso es emocionante. Pero cuando estemos allá vamos a descubrir que no teníamos, pero ni la más remota idea de la magnitud de lo que Dios tiene preparado. Lindo, ¿verdad? Gracias a Dios.

Muy bien, entonces sigamos hablando del hombre en el futuro. De hecho, a este estudio le puse "Las gentes en el futuro" porque no se me ocurrió cómo ponerle de qué otra manera. Entonces, regresemos a donde nos quedamos la semana pasada y vamos a ir tal vez ampliando nuestra línea aquí. Hagamos una como línea de tiempo y acá vamos a poner nosotros el arrebatamiento de los vencedores, la resurrección de los muertos en Cristo y el arrebatamiento de los vencedores que estén vivos. Amén. Y este periodo dura tres años y medio. Ahí no hay para dónde. Tres años y medio.

Entonces, repasemos algunas cositas porque vamos a ver cómo representamos a los creyentes que van a estar en el cielo durante ese periodo porque o ya habían muerto y ahí fueron



levantados o se fueron en el arrebataamiento. Pongámosles "creyentes en el cielo", ¿les parece? Okay, ahí está. Creo que eso resume, porque les voy a explicar un poquito qué vamos a estar haciendo allí arriba por tres años y medio. Amén. En lo que regresamos.

Okay, entonces vámonos a Apocalipsis 12, verso 5.

Y nunca olvidemos que el espíritu y el alma de los hombres salieron de Dios.

Isaías 51:1

"Mirad a la roca de la que fuimos cortados y al hueco de la cantera del que fuimos arrancados."

Ahora, por supuesto, nuestro espíritu y alma salieron de un lado de Dios diferente a ese otro lado de Dios en el que el unigénito Hijo del Padre fue engendrado. Si Él es el unigénito, solamente Él tiene esa clase de naturaleza, esencia. Es obvio que no salimos del mismo lado de Dios, porque entonces Jesús no sería el unigénito. ¿Estamos de acuerdo con eso? Amén.

Pero nunca olvidemos eso. Salimos de Dios, por lo tanto, la intención es que vayamos de regreso a Dios, pero en ese [camino] entre el punto A y el punto B tenemos que hacer un viajecito por esta cosa que se llama planeta Tierra, lleno de pecado, lleno de corrupción, cuyo principio es Lucifer en persona, etcétera, porque aquí se nos da la oportunidad y el privilegio de hacer elecciones. Si las elecciones no las hacemos nosotros en medio del campo de batalla, estas no van a ser muy profundas y muy trascendentales.

Así es que venimos al mero campo de batalla a hacer elecciones y las elecciones que hacemos aquí y ahora van a determinar el resto de nuestra eternidad una vez salgamos de aquí y nos vayamos de regreso a casa. ¿De acuerdo? Pues la Biblia dice que vamos a ser recompensados de acuerdo a lo que hicimos estando en el cuerpo, bueno o malo. Así es que, ¡qué importante es la vida, esta vida que estamos viviendo y las elecciones que nos toca y nos corresponde hacer acá!

Amén. Ahora, hay personas que eligen simplemente dejarse llevar con la corriente y ser parte del sistema de este mundo y rechazar toda la vida el regalo inexpressable, maravilloso, eterno de salvación que Dios le ofrece al hombre por medio de Jesucristo. Pero habemos otros, que una vez se nos predicó la Salvación en Cristo, le entregamos nuestra vida, nuestro corazón y la cosa allí apenas comenzó, porque después descubrimos que podíamos entregarle todo lo demás al Señor, ¿Amen?

Y, en esta vida mientras crecemos en Cristo aprendemos a hacer muchas cosas. Una de estas es a batallar en contra del adversario de nuestras almas, Lucifer, ¿verdad? en su forma de Satanás, diablo, serpiente y dragón. Aprendemos a reprenderlo, aprendemos a resistirlo, aprendemos a no caer en sus trampas, aprendemos muchas cosas. Aprendemos hasta a echarlo fuera en la vida de otros. Esto es porque lo hemos echado fuera de la nuestra propia. ¡Qué emocionante! ¿Verdad? ¿Si? Aprendemos a no dejarnos seducir por las corrientes de este mundo.



Entonces, eso nos lleva al Apocalipsis 12, verso 5. ¿Se acuerdan de la mujer? La mencionamos la semana pasada, que Juan vio en los lugares celestiales y estaba en cinta clamando con dolores de parto.

Apocalipsis 12:5-6

5 Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de hierro a todas las naciones; y su hijo fue arrebatado para Dios y para su trono. 6 Y la mujer huyó al desierto, donde tiene lugar preparado por Dios, para que allí la sustenten por mil doscientos sesenta días.

Así es que una parte de la mujer da a luz a un hijo varón que es arrebatado para Dios y para su trono y otra parte de la mujer se queda aquí y no le va muy alegre que digamos, pero pues aquí se queda, ¿verdad?

Bueno, entonces ya fue el arrebatamiento del hijo varón, ¿no?

Apocalipsis 12:7-9

7 Despues hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; 8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. 9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.

Wow, dos cosas. Ya en las regiones celestes no van a tener que estarse ocupando ni preocupando del diablo y de sus ángeles. Uno, y dos, para quienes se queden a pasar la gran tribulación, todas las fuerzas satánicas sumadas a las que van a salir del abismo "Tehom", cuando sea abierto el pozo del abismo, van a estar concentradas en este planeta. O sea, si las cosas se están poniendo feas, no quiero ni pensar. ¿Sí?

Entonces, ah, bueno, después vamos a ver el verso 10 porque lo vamos a conectar con otra cosa. Amén. Pero miren, pues, ¿en qué momento es echado fuera, en definitiva, el dragón y sus ángeles de los cielos? Y esto lo amplía, por ejemplo, la historia de Job, cuando llegaron un día a presentarse delante de Dios los hijos de Dios, entre los cuales venía también Satanás. O en el libro de Zacarías, ¿verdad? Que de repente es presentado delante de Dios el sumo sacerdote Josué y el diablo estaba a su diestra acusándolo, y entonces el diablo fue reprendido y vistieron con vestiduras limpias a Josué, el sumo sacerdote. A eso se refiere con que el diablo está en las regiones celestes. Amén. O sea, él va y viene. Sí. Y porque Dios se lo permite en un momento, Dios ya no se lo va a permitir. Él va a ser echado fuera. Pero, ¿en qué momento va a ser echado fuera de los cielos? Coincide con el arrebatamiento. ¿Qué les dice eso? O sea, ¿por qué está esperando Dios a que sea el arrebatamiento para echar al dragón del cielo?

A mí me dice que nos va a dar el privilegio de involucrarnos en esa batalla. Amén. Ahora, ¿qué nos califica para involucrarnos en esa batalla? El que aquí una y otra vez estuvimos involucrándonos en esa batalla y obteniendo la victoria. ¿Ven lo que estoy diciendo? Amén. Y



recuerden, dice: "Cosas que ojo no vio ni oído oyó." Así es que ni estamos hablando de las cosas de las que no sabemos. Pero hermano y hermana, nosotros no sabemos qué somos en Cristo y qué es capaz de hacer Cristo a través nuestro. Solo seámosle fieles, pongamos en Él toda nuestra esperanza y Él tiene tremendos privilegios reservados para aquellos que lo aman. Amén. Pero es innegable que Él está esperando a que sea el rapto para limpiar el cielo de demonios.

Sí, qué emocionante. Así es que si estamos haciendo planes para salir de aquí, una vez salimos de aquí se acaba el problema. Amén. Y la próxima vez que nos volveremos a ver con el dragón y sus ángeles es para el juicio del gran trono blanco en el que nosotros vamos a juzgar a los ángeles. Y la Biblia dice que Dios aplastará en breve a Satanás debajo de nuestros pies. No dice "debajo de los de Él", dice "debajo de los nuestros". Amén. Y vamos a tener el gusto y el privilegio de lanzarlo al lago de fuego. Okay. Sí. ¡Tremendo! Sí. Amén. Amén. Okay. Eso suena a un poquito más que religión de día domingo, ¿verdad? Amén. Gracias a Dios.

Okay. Muy bien. Entonces, este, vámonos ahora a Segunda de Corintios 5:10. Estamos retomando un poquito el tema del arrebatamiento. Este es acá. Ah, voy a ponerlo tal vez. Sí, aquí arrebatamiento. Perfecto.

2 Corintios 5:10

10 Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.

Yo no sé si será de inmediato. Pienso que sí, no veo por qué no. Pero el hecho es que cuando estemos ahí arriba, delante del Señor, seremos inmediatamente presentados al Tribunal de Cristo. Y esto tiene sentido, ¿saben por qué? Miren, Primera de Corintios, capítulo 3. Estas son citas que hemos manejado por años.

1 Corintios 3:12-15

12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca, 13 la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará; pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cual sea, el fuego la probará. 14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. 15 Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego.

Yo creo que esto ocurrirá en el momento en que, después de cerrar los ojos aquí abajo, los volvamos a abrir y estemos allí arriba, delante de la persona del Señor Jesucristo. Allí sucederá esto. Ese es el Tribunal de Cristo. ¿Qué más? Amén.

Jesús dijo (no recuerdo el contexto, no sé si es cuando dice que no nos juzguemos los unos a los otros, pero Jesús dijo): "Ni yo los juzgo tampoco. Ustedes ya tienen quien los juzgue," y añadió: "La palabra que yo les he hablado, esta los juzgará en el día postrero." Amén.



Entonces, cuando abramos los ojos, estaremos delante del Señor Jesucristo, quien es fuego consumidor y llamas eternas. Y Él es la palabra de Dios, el Verbo de Dios. Amén. Así es que Él ni siquiera tendrá que abrir sus labios. La verdad estará emanando de su persona y nosotros estaremos parados delante de esa verdad que estará emanando de su persona. Ese es el Tribunal de Cristo. Amén. Y cuando haya terminado con nosotros, lo que quede, eso es lo que realmente somos, sin importar cuánta "bulla" hayamos hecho. Amén.

¿Estamos de acuerdo con esto? Okay. ¡Buenísimo! Entonces, habrá toda clase de niveles de creyentes allí arriba en los cielos. Vámonos a Apocalipsis 7:9. Vamos a volver a poner en orden estos versículos. No estamos haciendo un estudio de Apocalipsis, por cierto. Estamos estudiando al ser humano desde que estaba en los lomos de Dios en la eternidad pasada y ya estamos terminando esta serie, llegando de regreso a los lomos de Dios en la eternidad futura, pero vamos de camino. Ahí vamos. Okay.

Apocalipsis 7:9-10

9 Despues de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en sus manos; 10 y clamaban a gran voz, diciendo: La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero.

De paso, hace años dimos este estudio, así que ¡qué exquisito volver a refrescar estas cosas! Dice: "Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas y con palmas en las manos."

Así es que ahí arriba hay un trono. Vamos a dibujar el trono. Y ahí está el Cordero en el trono. Entonces, de inmediato hay grupos de personas. Ese trono está horrible, pero bueno, de todos modos son "cosas que ojo no vio ni oído oyó". Así es que solo Dios sabe cómo es el trono. Pero de inmediato tendremos un grupo de gente alrededor del trono. Sí. O delante, dice, "delante del trono." Aquí está toda esta gente delante del trono. Muy bien.

Tengo más citas, pero me iré un poquito más rápido de lo que tengo aquí en mis notas. Ahora vámonos a Apocalipsis 4:4.

Apocalipsis 4:4

4 Y alrededor del trono había veinticuatro tronos; y vi sentados en los tronos a veinticuatro ancianos, vestidos de ropas blancas, con coronas de oro en sus cabezas.

Dice: "Y del trono salían relámpagos y truenos." Y no dice una voz, dice voces en plural. ¿Se acuerdan que en Apocalipsis 12 vimos que el hijo varón fue arrebatado para Dios y para su trono?



Hay gente que se va directo al trono. Hay gente que estará delante del trono y estos dice aquí que están alrededor del trono. Y no son 24 tampoco, porque en Apocalipsis 5, verso 9 dice:

Apocalipsis 5:9

9 Y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación;

Es el mismo grupo. Y que yo sepa, hay más de 24 lenguas, tribus, naciones y pueblos.

Así es que, ¿ven qué emocionante? Cada quien ocupará un lugar en relación al trono. Unos en el círculo un poquitillo más afuera, otros en este círculo un poquitillo más cercano al trono y otros son arrebatados para su trono. O sea, ¡pum!, se van al trono. Amén.

Les estoy explicando qué va a pasar allí arriba mientras aquí abajo ocurre la gran tribulación. Porque hemos estudiado mucho lo que va a pasar aquí abajo, pero a veces se nos olvida pensar en lo que va a pasar ahí arriba y lo que estaremos haciendo.

Bueno, vamos a estar bien despiertos. Gracias. Okay. Ya tenemos Apocalipsis 12:5. Es la que dice que fue arrebatado para Dios y para su trono. Okay.

Apocalipsis 11:15-19

15 El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos. 16 Y los veinticuatro ancianos que estaban sentados delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus rostros, y adoraron a Dios, 17 diciendo: Te damos gracias, Señor Dios Todopoderoso, el que eres y que eras y que has de venir, porque has tomado tu gran poder y has reinado. 18 Y se airaron las naciones, y tu ira ha venido, y el tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a tus siervos los profetas, a los santos, y a los que temen tu nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a los que destruyen la tierra. 19 Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, voces, truenos, un terremoto y grande granizo.

Y bueno, hay más cosas. Y en el verso 19 dice, no, mejor sí leamos el verso 16, perdón. Voces. ¿Qué está haciendo toda esta gente allá en el cielo? Aquí los vemos hablando la verdad, los vemos justificando a Dios, los vemos alabando a Dios. Amén. Así es que están haciendo eso. Por eso se oyen voces.

Apocalipsis 12:10-11

10 Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera el acusador de



nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche. 11 Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.

Aquí no dice voces, solo dice una gran voz. Entonces oí una gran voz en el cielo que decía: "Ahora ha venido la salvación y el poder y el reino de nuestro Dios y la autoridad de su Cristo, porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche." Y por cierto dice: "Y ellos le han vencido por medio de la sangre del cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte." Ahora, esta gran voz, ¿por qué es una sola voz la que se escucha? Es porque todos están diciendo exactamente lo mismo al unísono. Ahora, ¿son ángeles los que están hablando o es gente? Es gente. ¿Cómo lo sabemos? Porque dice: "Fue echado el que acusaba a nuestros hermanos." Entonces, no son ángeles los que están hablando, es gente. ¿Ven? Qué emocionante.

Si alabar a Dios hoy, ahora que vemos oscuramente, como en un espejo, si hoy que tenemos este velo que se llama mortalidad humana, que no nos deja ver muy lejos, alabar al Señor, hablar su verdad, darle gracias por lo que sabemos, por la verdad que sabemos. Si eso es tan emocionante, imaginense ustedes ahí arriba con un cuerpo glorificado, sin la presencia de diablos, demonios, nada de eso. En la mera presencia de Dios. Unos alrededor del trono, otros delante del trono, otros en el trono. Estas son las voces que se están escuchando. Y no solo hay voces, hay también relámpagos, hay también truenos. Los relámpagos dan testimonio de vidas separadas, apartadas. Los relámpagos dividen las nubes cuando viene la luz, ¿verdad? Y se iluminan las nubes, los relámpagos las dividen, las separan, pero luego viene el trueno y las une, por así decirlo, otra vez. Así es que los truenos dan testimonio de la tremenda unión que llegaron a tener con el Señor Jesucristo, especialmente los que están en el trono, por algo están en el trono.

Entonces, del cielo están saliendo voces, relámpagos, truenos, todo ese testimonio de la vida que eligieron vivir y las elecciones que eligieron hacer todas estas personas que fueron llevadas allí arriba y están en la presencia del Señor. Están alabando a Dios por lo que Él es, por lo que Él está haciendo, por lo que Él hizo en sus vidas, por lo justos que son sus juicios. Amén. Por lo justificado que está Dios en manifestar su ira en ese periodo de tiempo sobre los hombres. Amén. Emocionante. Sí. Tremendo. Bueno, y apenas podemos nosotros poner en palabras lo que realmente va a pasar.

Luego tenemos Apocalipsis 14, por supuesto, que es uno de estos grupos. Estos están en el trono.

Apocalipsis 14:1-2

1 Despues miré, y he aquí el Cordero estaba en pie sobre el monte de Sion, y con él ciento cuarenta y cuatro mil, que tenían el nombre de él y el de su Padre escrito en la frente. 2 Y oí una voz del cielo como estruendo de muchas aguas, y como sonido de gran trueno; y la voz que oí era como de arpistas que tocaban sus arpas.

Apocalipsis 14, verso 1 dice: "Después miré y he aquí el cordero estaba en pie sobre el monte de Sion y con él 144,000 que tenían el nombre de él y el de su padre escrito en la frente. Y oí una voz otra vez, una sola voz y estamos hablando de multitudes de personas porque todos están diciendo lo mismo. Amén.

Esto les dice que camino hay uno solo. Y cuando todos nos reunamos allí arriba, vamos a descubrir que todos recorrimos exactamente el mismo camino en términos generales. Uno con estos detalles, el otro con aquellos detalles, pero al final el camino es uno solo. Las elecciones que terminamos haciendo fueron exactamente las mismas y eso nos empezó a acercar al mismísimo lugar. Amén. Gracias a Dios. Entonces, una voz como estruendo de muchas aguas. Ahora, ¿por qué suena estruendo de muchas aguas? Por todas las aguas de la verdad que bebieron en vida y de las que ahorita están dando testimonio. Dice: "Como sonido de un gran trueno," testimonio de la tremenda unión que llegaron a tener con el Señor.

Apocalipsis 14:2-3

2 Y oí una voz del cielo como estruendo de muchas aguas, y como sonido de gran trueno; y la voz que oí era como de arpistas que tocaban sus arpas. 3 Y cantaban un cántico nuevo delante del trono, y delante de los cuatro seres vivientes, y de los ancianos; y nadie podía aprender el cántico sino aquellos ciento cuarenta y cuatro mil que fueron redimidos de entre los de la tierra.

La voz que oí era como de arpistas que tocaban sus arpas, y cantaban un cántico nuevo delante del trono y delante de los cuatro seres vivientes y de los ancianos. Y nadie podía aprender el cántico sino aquellos 144,000 que fueron redimidos de entre los de la tierra. Lo que significa que los del círculo de más afuera están cantando su propio cántico en relación a la experiencia que tuvieron, ¿verdad? Luego, el siguiente círculo está cantando su propio cántico, y luego los que están en el trono están cantando su propio cántico. Aquí lo están cantando delante del trono, dice, pero los 144,000 son parte de los que van a estar en el trono. Pero cada quien está cantando su propio canto, o sea, están dándole gracias a Dios por las experiencias propias, personales que tuvieron a lo largo de su jornada en esta tierra. Amén. ¡Tremendo! Sí. Amén.

Okay. Y miren, Apocalipsis 19, verso 1, dice:

Apocalipsis 19:1-6

1 Despues de esto oí una gran voz de gran multitud en el cielo, que decía: ¡Aleluya! Salvación y honra y gloria y poder son del Señor Dios nuestro; 2 porque sus juicios son verdaderos y justos; pues ha juzgado a la gran ramera que ha corrompido a la tierra con su fornicación, y ha vengado la sangre de sus siervos de la mano de ella.

Esto les dice que todo el tiempo están conscientes de lo que está pasando aquí abajo. ¡Tremendo, ¿verdad?! Imagínense ustedes entender con entendimiento perfecto todo lo que está pasando aquí abajo mientras están allá arriba bendiciendo al Señor.



3 Otra vez dijeron: ¡Aleluya! Y el humo de ella sube por los siglos de los siglos. 4 Y los veinticuatro ancianos y los cuatro seres vivientes se postraron en tierra y adoraron a Dios, que estaba sentado en el trono, y decían: ¡Amén! ¡Aleluya! 5 Y salió del trono una voz que decía: Alabad a nuestro Dios todos sus siervos, y los que le teméis, así pequeños como grandes. 6 Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas aguas, y como la voz de grandes truenos, que decía: ¡Aleluya! Porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina.

Amén. Amén. Así es que, ¡qué cosa más increíble! Ya para ese grupo ya no hay más dolor, ya no hay más tristeza, ya no hay más lágrimas, ya no hay más de nada de eso. Amén. Ahora, los de este círculo de más afuera, ellos tuvieron que ser conducidos a fuentes de aguas de vida y Dios tuvo que enjugar la lágrima de los ojos de ellos. Eso de plano, pero todo eso tiene que haber ocurrido así, así cuando de repente todos nos encontremos delante del Señor Jesucristo allá arriba. Bueno, y hay otra cosa más.

Apocalipsis capítulo 8, verso 2. Por si usted estaba preocupado, que no iba a tener mucho que hacer cuando llegue allá arriba. Apocalipsis 8, verso 2 dice:

Apocalipsis 8:2-5

2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; y se les dieron siete trompetas. 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar con un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar de oro que estaba delante del trono. 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios el humo del incienso con las oraciones de los santos. 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego del altar; y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, voces, relámpagos, y un terremoto.

Yo puedo creer que allí están guardadas las oraciones que todos los santos de todas las edades han hecho, ¿verdad? Especialmente aquellas que tienen que ver con: "Señor, mira cómo está el mundo, mira cómo está la cosa, mira lo que están haciendo, mira lo que está pasando." Pero probablemente los santos que están ahí arriba siguen orando, pues siguen cantando, siguen hablando la verdad, están glorificando a Dios y mi impresión es que ellos también están incluidos en este cuadro, así es que también están orando, también están intercediendo. ¡Tremendo! Y mientras hacen todo eso, están perfectamente conscientes de lo que está pasando aquí abajo y entienden perfectamente bien todo lo que está pasando aquí abajo. Amén.

Bueno, eso nos lleva a recorrer estos 3 años y medio, periodo en el que la tierra va a estar sufriendo este periodo de gran tribulación. Y digamos por acá, ya casi al final o al final, antes de la segunda venida de Cristo, vámónos a Apocalipsis 19 otra vez, verso 7. Voy a ponerlo por acá.

Apocalipsis 19:7-9



7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos. 9 Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios.

Sí. Y en la cena de las bodas del cordero va a haber gente resucitada. Esa es la gente que va a estar en la cena de bodas. Ahora, en una boda no solo está el novio y la novia, hay invitados, están las damas o doncellas que acompañan a la novia, está el mejor amigo del novio, allí está toda esa gente, ¿verdad?, que está con su cuerpo resucitado, van a estar presentes en las bodas. Y acabamos de estudiar el lino fino y creo que les mencioné esta historia que está en Lucas cuando Jesús dijo: "Cuando hagan bodas, vean a quién invitan." Y cuenta la historia y nos da un secreto tremendo de qué va a pasar en las bodas del Cordero y en qué momento se van a manifestar las vestiduras de la esposa. Sí, se los dije. A lo mejor no se los mencioné allí.

Ah, pues miren otro detalle. Vámonos a Lucas. Yo creo que sí se los dije, pero quién sabe, quién sabe. Ni yo me acuerdo si se los dije. Espérenme, pues. Este, quiero Lucas, ahorita les digo qué capítulo es. ¿14? Eso están diciendo. Sí, ¿verdad? Sí. Gracias. Lucas 14 es la historia del hombre hidrópico. ¿Dónde prediqué esto? Esto lo prediqué hace poco. En algún lado, en otro lado, ¿verdad? Ay, ya sé dónde prediqué. Esto no fue aquí. Okay. Lucas 14. Hm. Déjenme ver cómo resumimos esto. No, no lo podemos resumir. Leamos desde el verso 1.

Lucas 14:1-6

1 Aconteció un día de reposo, que habiendo entrado para comer en casa de un gobernante, que era fariseo, estos le acechaban. 2 Y he aquí estaba delante de él un hombre hidrópico.

Hidropesía es edema. Es una persona cuyas células empiezan a absorber líquido y se empiezan a hinchar e hinchar. Entonces, era una persona que debe haber estado hinchadísima.

3 Entonces Jesús habló a los intérpretes de la ley y a los fariseos, diciendo: ¿Es lícito sanar en el día de reposo? 4 Más ellos callaron. Y él, tomándole, le sanó y le despidió. 5 Y dirigiéndose a ellos, dijo: ¿Quién de vosotros, si su asno o su buey cae en algún pozo, no lo sacará inmediatamente, aunque sea en día de reposo? 6 Y no le podían replicar a estas cosas.

Ahora, la hidropesía representa la codicia o el deseo por más, porque ese es el principio. Las células codiciosamente, digamos, empiezan a quedarse con todo el líquido y se empiezan a hinchar e hinchar. Entonces, representa la codicia, representa el deseo desmedido por cosas, ¿verdad? Por acumular, por hacernos de cosas o avaricia. Y ese era el síndrome que tenían todos estos religiosos en los días de Jesús.

O sea, ellos codiciaban ser vistos, codiciaban los primeros lugares, codiciaban la honra.

Lucas 14:7-11



7 Observando cómo escogían los primeros asientos a la mesa, refirió a los convidados una parábola, diciéndoles: 8 Cuando fueres convidado por alguno a bodas, no te sientes en el primer lugar, no sea que otro más distinguido que tú esté convidado por él, 9 y viniendo el que te convidó a ti y a él, te diga: Da lugar a este; y entonces comiences con vergüenza a ocupar el último lugar. 10 Mas cuando fueres convidado, ve y siéntate en el último lugar, para que cuando venga el que te convidó, te diga: Amigo, sube más arriba; y entonces tendrás gloria delante de los que se sientan contigo a la mesa. 11 Porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla, será enaltecido.

La historia sigue, pero quedémonos allí porque Jesús seguramente estaba dibujando un cuadro de lo que va a pasar cuando estemos allá arriba. Las personas van a estar unos delante del trono, otros alrededor del trono, otros en el trono, pero aún no se ha manifestado el, (o sea, sí en un grado, pero no de manera completa), el grado de gloria de cada quien, porque ya ven que en Apocalipsis 19, hasta que se anuncian las bodas, dice: "Y a su esposa se le ha concedido que se vista de lino fino." Y lo puedo decir por esta historia. En esta historia tenemos un montón de gente y tenemos gente que quiere sentarse en el lugar principal sin merecerlo. Amén.

Entonces, viene y dice en el verso ocho otra vez: "Cuando fueres convidado por alguno a bodas, no te sientes en el primer lugar, no sea que otro más distinguido que tú esté convidado por él. Y viendo el que te convidó a ti y a él, te diga: 'Da lugar a este,' y entonces comiences con vergüenza a ocupar el último lugar." La palabra "distinguido" en mis traducciones hebreas del Nuevo Testamento, ¿saben cuál es? No sea que otro más distinguido que tú esté por allí presente. Y dice, obviamente, obviamente los invitados a las bodas todavía no saben quién es el más distinguido y quién es el menos distinguido. A estas alturas solo el que los convidó sabe quién es el más distinguido y el menos distinguido. La palabra "distinguido" en hebreo es Kabod.

Hasta este punto ya fueron convidados a las bodas y ya están sentándose en los asientos, digamos, que han sido dispuestos para las bodas. Y hay gente que tiene más gloria (Kabod) que otros, pero nadie lo sabe porque no se nota. Solo el que los convidó a las bodas sabe la diferencia entre quiénes tienen más gloria y quiénes tienen menos gloria. Por eso les digo, todavía no ha sido totalmente aparente el grado de gloria de cada quien. Amén. Amén. Okay.

Entonces dice y verso 9:

9 y viniendo el que te convidó a ti y a él, te diga: Da lugar a este; y entonces comiences con vergüenza a ocupar el último lugar. 10 Mas cuando fueres convidado, ve y siéntate en el último lugar...

Ahora, las personas que se van a sentar en el último lugar son las personas que crecieron lo suficiente en la naturaleza del Señor Jesucristo para entender que el lado humilde tiene un mayor peso de gloria que el lado exaltado, y que buscar gloria de Dios tiene mayor gloria que buscar gloria de los hombres. Amén. Y que Dios ve la condición interna antes que la apariencia externa. Entonces, hay gente que sabe dónde sentarse; si se fueron a sentar al lugar humilde.



10 Mas cuando fueres convidado, ve y siéntate en el último lugar, para que cuando venga el que te convidó, te diga: Amigo, sube más arriba;

Entonces, miren qué va a pasar en ese momento:

y entonces tendrás gloria delante de los que se sientan contigo a la mesa.

En ese momento se va a hacer visible y aparente el grado de gloria de estas personas que buscaron el lugar humilde y que el Señor los está sentando en el lugar principal. Ahora va a ser visible a los ojos de todos y todo el mundo va a ver quiénes tienen un mayor grado de gloria y quiénes tienen un menor grado de gloria. Lo están viendo. Amén. Gracias a Dios. Por eso el Señor nos urge, dice: "No se juzguen, no juzguen a los demás y no se estén comparando con los demás, porque uno solo puede ver la apariencia externa, pero solo Dios puede ver el grado de gloria, la realidad de la gloria de Dios que está adentro, en el interior de cada creyente." Amén. Amén.

Entonces, tiene que estar hablando de las bodas del Cordero porque la historia sigue, pero no vamos a seguir con el resto de la historia. ¿Vieron eso? ¿Verdad que es emocionantísimo? Amén. ¡Ey, cosas que ojo no vio ni oído oyó son las que Dios tiene preparadas para los que lo aman, para los que esperan en Él! Muy bien. Entonces, son las bodas del Cordero, y una vez son las bodas del Cordero, entonces estamos listos para la batalla. ¿Se acuerdan que cuando se abre, creo que cuando se abre el séptimo sello, hay silencio en el cielo por media hora? Ese debe ser el momento en el que se están preparando las tropas para venir junto con el Señor Jesucristo. Amén.

Y llega el momento en el que se van a partir los cielos y el Señor Jesucristo va a venir montando su caballo blanco y con Él sus santos ejércitos vestidos de lino fino. Ahora, esto mejor de una vez lo decimos: Los únicos que vienen con Él son de la esposa para arriba, porque son los que vienen vestidos de lino fino. Entonces, ¿qué pasa con el resto? Pues se quedan ahí arriba hasta que sean, después del milenio, asignados a su morada eterna. Amén. Pero solo los de lino fino son los que vienen. Sí. Okay. Entonces es la segunda venida. Por eso el Señor dijo que íbamos a heredar la tierra, íbamos a gobernar sobre la tierra. Pero no se lo promete a todo el mundo. Hay condiciones, y las condiciones son qué y cuánto de la belleza de Cristo, de la humildad de Cristo se formó en nosotros, de la mansedumbre de Cristo se formó en nosotros. Amén. Bueno, como decía alguien, hay demasiado que ganar como para perderlo por un berrinche o porque nos entró la pereza o la chiripolca.

Muy bien. Así es que, okay. Cuando Jesucristo venga en las nubes con sus ejércitos, ey, en ese momento van a pasar una serie de cosas increíbles. También los que murieron al final de la gran tribulación, ¿se acuerdan que están en pie sobre el mar de vidrio, diciendo: "Grandes y maravillosas son tus obras," y que no se dejaron marcar? Y el Señor les promete reinar con el milenio. Son levantados, son arrebatados. Amén. Y para reunirse con el Señor y descender juntamente con el Señor. Pero no solo eso pasa, porque cuando Cristo venga y ponga sus pies sobre esta tierra, el libro de Zacarías dice: "En el monte de los Olivos," Él no va a poner sus pies



sobre una tierra que no haya sido santificada primero. Entonces, antes de poner sus pies sobre la tierra, miren todo lo que va a pasar. Hebreos 12:25. Y entendemos que nosotros venimos detrás de Él y estamos siendo protagonistas de todo eso cuando todo eso suceda.

Hebreos 12:25-26

25 Mirad que no desechéis al que habla; porque si no escaparon aquellos que desecharon al que amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecharímos al que amonesta desde los cielos. 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra; pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo.

Y saben en qué momento conmovió el cielo: cuando fueron lanzados fuera el dragón y sus demonios. En ese momento limpió el cielo de toda esa contaminación que había ahí arriba. Cuando Jesús resucitó y levantó su sangre, la fue a presentar delante del propiciatorio celestial. El libro de Hebreos claramente dice que las cosas celestiales tuvieron que ser purificadas con el sacrificio de Cristo. ¿Por qué tuvieron que ser purificadas? Bueno, toda esta rebeldía y toda esta actividad que ha ocurrido a nivel angelical desde ahí atrás, ¿verdad? Amén.

Hebreos 12:27-29

27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas móviles, como cosas hechas, para que queden las inmóviles.

Todo lo temporal se va a quemar.

28 Así que, recibiendo nosotros un reino inmóvil, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agraciándole con temor y reverencia; 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

Yo prefiero que su fuego haga una obra santificadora en mi vida aquí y ahora. Amén. A esperar hasta entonces, cuando pues es el mismo fuego, porque Dios solo hay uno, pero ese fuego va a estar operando del lado de la ira, ¿verdad? en ese momento. Entonces, vámmonos a Segunda de Pedro 3, verso 10. Si usted está enamorado de sus aparatos electrónicos, disfrútelos mientras duran o que de esto, aquello, lo otro. En el milenio no va a haber que preocuparse porque le entró un virus a su computadora. Segunda de Pedro 3, verso 10:

2 Pedro 3:10-11

10 Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. 11 Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir!



Amén. Todo eso va a pasar. Jesús no ha puesto sus pies sobre la tierra, viene de camino. Es cuando Él venga de camino que va a pasar todo eso: las obras de los hombres van a ser quemadas, la tierra y todo el pecado que hay en la tierra va a ser quemado.

Hageo capítulo 2, verso 6. Hageo. Vamos a ver. Ah, ya sé dónde está Hageo. Está antes de Zacarías. Hageo, capítulo 2, verso 6. ¿Ya lo encontraron? ¡Buenísimo!

Hageo 2:6-9

6 Porque así dice Jehová de los ejércitos: De aquí a poco yo haré temblar los cielos y la tierra, el mar y la tierra seca; 7 y haré temblar a todas las naciones, y vendrá el Deseado de todas las naciones; y llenaré de gloria esta casa, ha dicho Jehová de los ejércitos. 8 Mía es la plata, y mío es el oro, dice Jehová de los ejércitos. 9 La gloria postrera de esta casa será mayor que la primera, ha dicho Jehová de los ejércitos; y daré paz en este lugar, dice Jehová de los ejércitos.

Y ya lo hemos visto en el milenio, que es de aquí para allá, Jesús mismo va a edificar ese templo que describe Ezequiel en los últimos capítulos. Amén. Okay. Pero dice versículo 6: "De aquí a un poco yo haré temblar los cielos y la tierra, el mar y la tierra seca." Todo esto está ocurriendo mientras Jesús se acerca a la tierra.

E Isaías 24, verso 1. Ahora en la tierra y eso pues según yo íbamos a ver todo eso hoy, ¿verdad? Pero vale soñar. Pero en la tierra hay diferentes clases de personas. Lo vamos a ver detenidamente la próxima semana. O sea, la tierra no está despoblada aún cuando termine la gran tribulación. Zacarías dice que dos terceras partes van a ser cortadas, pero quiere decir que va a quedar la tercera parte. Sí, va a haber naciones ovejas y naciones cabras cuando haya terminado la gran tribulación. Y no todas las cabras se van a morir. Se los voy a probar. Por eso es que después de 1000 años sueltan al y arma un gran bochinche otra vez. Okay. También durante la gran tribulación, antes de que empezaran los juicios, sellaron a 144,000 judíos, 12,000 de cada tribu. Ellos no se han ido a ningún lado. Ahí están. Ahora, si esta tierra va a ser quemada, ¿qué va a hacer Dios con todos los habitantes de la tierra? Porque todavía hay habitantes en esta tierra que no se han ido a ningún lado.

Isaías 24:1-6

1 He aquí que Jehová vacía la tierra y la desnuda, y trastorna su faz, y hace esparcir a sus moradores. 2 Y sucederá así como al pueblo, también al sacerdote; como al siervo, así a su amo; como a la criada, a su ama; como al que compra, al que vende; como al que presta, al que toma prestado; como al que da logro, así al que lo recibe.

Y en el contexto, la gente pensará: "Ah, es cuando los caldeos llegaron y destruyeron Jerusalén y se llevaron cautivos a varios." No está hablando de eso porque miren lo que dice: "La tierra será enteramente vaciada." Y eso no ocurrió con los caldeos. Ellos dejaron a los pobres de la tierra en Judá para cuidar del campo, ¿se acuerdan? O sea, no todo el mundo se fue cautivo y no todo el mundo se murió tampoco. Pero hay un momento en donde esto se tiene que cumplir.



3 La tierra será enteramente vaciada, y completamente saqueada; (En hebreo, eso significa despoblada) porque Jehová ha pronunciado esta palabra. 4 Se destruyó, cayó la tierra; enfermó, cayó el mundo; enfermaron los altos pueblos de la tierra. 5 Y la tierra se contaminó bajo sus moradores; porque traspasaron las leyes, falsearon el derecho, quebrantaron el pacto sempiterno. 6 Por esta causa la maldición consumió la tierra, y sus moradores fueron asolados; por esta causa fueron consumidos los habitantes de la tierra, y disminuyeron los hombres.

Eso va a tener que suceder acá. El Señor va a tener que levantar, dibujemos la tierra acá. Va a tener que levantar a los pobladores de la tierra, tanto humanos como animales. Pues en el milenio hay animales, ¿o no? Ajá. El Señor los va a tener que levantar para quemar todas las obras de los hombres. ¿Lo ven?

Isaías 51:15-16

15 Porque yo Jehová, que agito el mar y hago rugir sus ondas, soy tu Dios, cuyo nombre es Jehová de los ejércitos. 16 Y en tu boca he puesto mis palabras, y con la sombra de mi mano te cubré, extendiendo los cielos y echando los cimientos de la tierra, y diciendo a Sion: Pueblo mío eres tú.

Aquí dice que en el momento en el que Dios está extendiendo los cimientos de la tierra, está hablando de esta nueva tierra que Dios está creando, no la de la edad perfecta, pero esta tierra ya limpia y libre de pecado, dice en ese momento: "Yo te voy a cubrir con la sombra de mi mano." En otras palabras, Dios va a vaciar esta tierra y va a cubrir con la sombra de su mano a todos los habitantes de la tierra mientras limpia esta tierra con fuego. Y cuando Jesús viene a poner sus pies sobre la tierra ya limpiada con fuego, Él vuelve a poblar, digamos, la tierra con la gente que tuvo que levantar para poder limpiar de pecado esta tierra. ¿Les hace sentido? Hace todo el sentido. O sea, uno tiene que llegar a pensar aún en esos detalles y la respuesta tiene que estar en algún lado. Así es que el Señor los va a cubrir con su mano mientras limpia esta tierra. Amén. Y luego los pone sobre la tierra otra vez. Y ese proceso prepara a los que estaban en la tierra a entrar a una nueva dispensación en donde el niño va a tener 100 años y la gente va a vivir 1000 años. Amén. ¡Tremendo! Sí. Y ustedes y yo estamos allí o estaremos allí para verlo, Dios mediante. Y si alguno de ustedes que me están escuchando no está allí para verlo, yo lo voy a ir a espantar cuando pueda. Amén.

Entonces, muy bien. Ya llegamos al planeta Tierra otra vez, juntamente con Cristo. La próxima semana vamos a ver qué vamos a estar haciendo en el planeta Tierra durante el milenio. ¿De acuerdo? Amén. ¡Tremendo! Sí. Am. Cosas que ojo no vio ni oído oyó son las que Dios tiene preparadas para los que le aman, para los que esperan en Él. Yo quiero estar allí. Yo no quiero estar en la galería quién sabe dónde, viendo de lejos todas las maravillas que Dios está haciendo como parte de su plan maestro. Y sin embargo, hay personas que se van a quedar viendo de lejos todo esto, ¿verdad? Amén. No, yo quiero ser parte de la acción. Por eso hoy, desde el día que el Señor me salvó, he procurado ser parte de la acción y no nada más un observador de lejos. ¿Cuántos quieren ser parte de la acción? Amén. Bueno, démosle un aplauso al Señor. Démosle gracias al Señor. Amén.



Gracias, Señor. Gracias. Gracias. Gracias. Bendito Señor. Pongámonos en pie y démosle gloria. Demos gloria al Señor. Gracias. Gracias, Señor. Bendito Padre, gracias por tu plan maestro, el plan maestro que has trazado para los hombres. Y porque a ti te plugo hacernos parte de este plan maestro, Señor, salvándonos, limpiándonos de pecados, librándonos, rompiendo las cadenas y enseñándonos a crecer y a madurar. Bendito Señor, a caminar contigo en esta vida, a elegir por ti, Señor. Gracias por las cosas que tienes planeadas para el hombre, Señor Dios, bendito Dios, y gracias por el tiempo que nos has dejado para hacer las elecciones correctas. Señor, ayúdanos a seguir haciéndolas y si no las hemos hecho muy correctas, haznos empezar a hacer las elecciones correctas mientras todavía hay tiempo. Señor, no queremos quedarnos fuera, no queremos quedarnos ajenos a todas estas maravillas que tú tienes planeadas para los que te aman, para los que esperan en ti, Señor. Queremos ser parte de todo esto hasta las eternidades que vienen, Señor Padre, gracias por dejarnos en tu palabra la instrucción, Señor, el conocimiento de hasta dónde quieras que entendamos las cosas que tienes preparadas para nosotros, Señor. ¿Quién sabe cuántas cosas no entendemos, no podemos concebir? Son demasiado altas, demasiado grandes, pero con lo que sí entendemos, Padre, estamos asombrados. Señor, te damos toda la gloria y, Señor, estamos dispuestos a seguir eligiendo por ti a causa de lo que entendemos. Gracias, Padre. Gracias que nos has tomado de la mano, nos has traído hasta acá y tú has prometido perfeccionar la buena obra que empezaste en nosotros para el día de Jesucristo. Ayúdanos a estar preparados, Señor, para cuando suene esa final trompeta. Ayúdanos a estar preparados para escapar de las cosas que deben suceder pronto. Ayúdanos a elevar nuestro corazón, nuestra alma, nuestros ojos a ti, Señor, verte a ti y no dejar que ninguna criatura, creación se ponga entre nosotros y tú, Señor. Haznos verte a ti y solo a ti, buscando serte fieles hasta el final. Gracias por instruirnos, por edificarnos, por enseñarnos el camino, Señor. Y Señor, tú eres nuestra elección hoy y siempre, Señor. Te amamos. Gracias por tu palabra, gracias por tu gran amor y tu gran misericordia, en el nombre de Jesús. Amén. Amén. Demos gracias a Dios. ¡Aleluya! Gracias. Gracias, Señor. Gracias. Gracias. Santificado sea tu nombre. Bendito sea tu nombre. Bendito sea tu nombre, Señor. Gracias. Gracias. Te alabamos. Te alabamos en tu precioso nombre. Amén. Dios los bendiga. Amén.



Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

